



## 今年の しめくりです

いよいよ師走。早いもので今年も残すところ1か月となりました。

寒くなってきましたが、子供たちは寒さにも負けず元気いっぱい遊んでいます。先日は、八幡山公園の紅葉に感動し、色付いた葉やどんぐりをたくさん拾ってきました。

なにかと忙しい12月ですが、落ち着いて生活や学習に向かい、健康で充実した1か月にしたいと思っております。今月も、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

## 12月の学習予定

国語	ことばであそぼう おもいだしてかこう すきなおはなしはなにかな
算数	ひきざん くらべかた
音楽	いいおとみつけて きょくのながれ
図工	うつしてあそぼう
生活	あきとあそぼう ふゆをたのしく
体育	ボールゲーム とびばこあそび なわとび
道徳	伝統と文化の尊重,国や郷土を愛する態度 親切,思いやり 友情,信頼
外国語活動	色と形



## お知らせとお願い

### ○3日（土）音楽フェスタ・東校フェスタについて

初めての音楽フェスタに向けて、一生懸命に演奏したり歌ったりします。当日は、通常通り校庭で解散になりますので、下校や東校フェスタの参加についてはお子さんにもわかるようにお話しておいて下さい。

### ○体育着について

寒くなってきましたので、体育着は半袖半ズボンだけでなく、長袖長ズボンも持たせてください。また、着替える際は、運動しやすいようにタイツやレギンスを脱いで長ズボンをはきます。タイツのお子さんは、着替えた際に素足になってしまいますので、靴下も合わせて持たせてください。

### ○ジャンパー・コート類・手袋・ネックウォーマーの着用について

教室内では、活動しやすいように、基本的に厚手のジャンパーやコート類・手袋・ネックウォーマーは着用しません。教室では寒い時にはエアコンをつけていますが、それでも寒い場合は、下着や洋服の枚数を増やすなどの工夫をお願いします。

### ○持ち物について

なくし物や友達の物を間違えて持って帰ってしまうなどが、時々見られます。名前が消えていないか、友達の物を間違えて持っていないか、ときどきご確認をお願いします。

### ○たくさんのペットボトルキャップありがとうございました。

図画工作科の学習で使うペットボトルキャップを集めるのにご協力いただきありがとうございました。グループごとに相談しながらキャップを並べる活動をしました。それぞれ工夫した作品を完成させました。裏面に写真を掲載しました。お子様とご覧になり、何を表現したのか聞いてみてください。

ペットボトルキャップで作った作品

